

MAGAZINE

Mendadak, Modin Ahmad Sofwan Apresiasi Karya Bhakti TNI di Ujungwatu

Agung widodo - JEPARA.MAGZ.CO.ID

Nov 4, 2022 - 07:10



Modin Desa Ujungwatu, Ahmad Sofwan, S.Pd (39) Mengapresiasi Karya Bhakti TNI Di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah.

JEPARA- Gelaran TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-115 Kodim 0719/Jepara di Desa Ujungwatu, masih berlangsung. Jika tak ada aral melintang, rencananya akan berakhir pada 9 November 2022.

Menjelang berakhirnya program TMMD ini di Desa Ujungwatu ini, mendadak Modin Ujungwatu bernama lengkap Ahmad Sofwan, S.Pd (39) tersebut, angkat suara.



Kamis (3/11/2022) pagi, warga RT.04 RW.03 Dukuh Grobokan, Desa Ujungwatu ini menyampaikan rasa syukurnya karena gelaran TMMD pihak Kodim Jepara, tak terasa sudah tinggal menghitung hari selesai.

"Terima kasih kepada jajaran TNI atas kerawuhannya di Ujungwatu membantu membangun desa kami selama sebulan penuh," ujar Tokoh Agama Ujungwatu ini, Kamis, 3 November 2022.

Dikemukakannya, ungkapan terima kasih patut sampaikan kepada Satgas TMMD 115 Kodim Jepara khususnya Dandim 0719/Jepara seiring kehadirannya dalam memberikan banyak hal yang begitu bermanfaat bagi masyarakat desa ini.

Diakui oleh Modin Ujungwatu bahwa salah satunya manfaat yang diberikan TNI untuk masyarakat ialah pembangunan jalan yang menghubungkan dua dukuh yakni Dukuh Grobokan dan Dukuh Cemplung sepanjang 1.010 meter.

"Manfaat yang diberikan TNI kepada kami salah satu buktinya dibuatkan jalan yang bagus dan rehab rumah yang sehat serta layak huni," kata Ahmad Sofwan.

Dia berharap, kehadiran Satgas TMMD ini tidak hanya meninggalkan kenang-kenangan dalam bentuk fisik jalan dan rumah layak huni semata. Namun banyak hal lain yang membuat warga terkesan positif dan akan dikenang selamanya

"Sekali lagi, terima kasih kepada TNI. Apa yang diberikan ini akan membawa banyak manfaat bagi masyarakat kami," kunci Modin Ujungwatu bergelar Sarjana Pendidikan ini.

Redaktur : JIS Jatmiko

Kontributor : JIS Agung